

Juillet 2013

Numéro 24



Le mot du maire

Le soleil peine à se montrer et nous sommes pourtant déjà en été après un hiver particulièrement pénible avec la neige qui nous a bien handicapés. Malgré cela, nous avons pu compter sur la solidarité des Gonnevillais.

Cet épisode nous fait comprendre la dépendance que nous avons contractée au cours des ans, attachés à des choses aussi simples que d'ouvrir le robinet d'eau ou allumer la lumière. La nature nous rappelle, et les agriculteurs ne me démentiront pas, que c'est elle qui commande et que nous ne pouvons que nous adapter le mieux possible à ses caprices.

Une fois encore l'école de Gonneville est à l'avant-garde puisqu'elle est la seule du canton et une des rares dans le Cotentin, à mettre en place la réforme des rythmes scolaires dès la rentrée 2013, ceci grâce à la bonne volonté de la commune, des enseignants et des parents d'élèves.

La bibliothèque a été inaugurée courant mai, Evelyne et son équipe vous y attendent.

Comme vous pourrez le voir le Skate-park est en gestation et une piste de pétanque va voir le jour dans l'enceinte réservée aux activités sportives.

Bonne lecture de ce numéro 24 du Gonnevillais .

Luc DUFOUR

Sommaire

- 2- 3 Episode neigeux
- 4- CCAS bucco dentaire, photo classe
- 5- Bibliothèque-composteur
- 6- Tables de pique-nique, pétanque, Skate
- 7- les aînés
- 8-9- Plan des chasses
- 10-11 parents élèves
- 12- comité des fêtes
- 13-14 La vie scolaire, Rythmes scolaires.
- 15- temps anciens. Remise de médaille.
- 16- Informations pratiques



La chasse des carrières



Cet hiver, la neige nous a encore bien handicapés.

Deux jours sans électricité et pour beaucoup, sans chauffage et sans eau. L'épisode neigeux aura usé le moral des Gonnevillais. Malgré cela, les habitants se sont serré les coudes et ont commencé à débarrasser la neige une fois la tempête passée.

Les employés de la commune ont contribué au déneigement afin que les habitations puissent être accessibles.

Les agriculteurs avec leurs engins ont nettoyé les chemins et les routes que le département ou la commune ne pouvaient assurer.

Le Botrel





La solidarité a été massive, chacun s'est inquiété de son voisin et il y a eu une belle entraide.

Je tiens à remercier ici tous les Gonnevillaises et Gonnevillais qui ont aidé au nettoyage avec leurs tracteurs et autres engins... et pour beaucoup avec une simple pelle.
Merci à tous.

Luc DUFOUR

Route de St Pierre-Eglise- Cherbourg, Aéroport.



Le CCAS de Gonneville a mis en place avec l'UFSBD (Union Française pour la Santé Bucco-Dentaire) des séances de prévention et de dépistages bucco-dentaires à l'école. Le docteur Sandrine HARDOUIN, responsable de cette association dans le département, est venue dans les classes pour donner aux enfants des conseils en matière de santé bucco-dentaire. Les séances de dépistages se sont déroulées dans le calme. Pour certains, ce fut un premier contact avec un dentiste. Nous avons pu constater que, dans l'ensemble, les enfants de Gonneville bénéficient d'une bonne santé dentaire. Des kits de brossage ont été distribués à la fin des séances.

Les reconnaissez-vous?





L'association « Gonneline » a ouvert ses portes depuis la mi-mai tous les mercredis de 15h à 19h. Son local est le même que celui de l'association des aînés.

Si vous aimez lire ou simplement rencontrer des gens n'hésitez pas à passer et à adhérer, le montant de la cotisation est de 2 euros.

Nous recherchons également des personnes pour nous aider au bon fonctionnement de l'association.

Les composteurs

Notre commune se met au vert en équipant sa cantine d'un composteur.

Les cantinières apprennent les règles fondamentales à la bonne conduite du compostage qui sont :

- mélanger les différentes catégories de déchets
- aérer les matières
- surveiller l'humidité .

Nous rappelons que la communauté de communes a choisi de soutenir financièrement les particuliers désireux de s'équiper d'un composteur.

Soit : 20 euros pour un volume inférieur ou égal à 400 litres

ou 30 euros pour un volume supérieur à 400 litres.

Pour plus d'information s'adresser à
Communauté de Communes du Canton de
Saint Pierre Eglise

9, rue de la Boularderie

50330 Saint pierre Eglise

Tel : 02.33.23.19.55





Certains jeunes de la commune ont demandé au conseil municipal de rapprocher le skate parc du plateau sportif. (Port du casque **obligatoire** pour les usagers, voir le règlement affiché)

Un terrain de boule sera bientôt implanté non loin des 2 tables de pique-nique qui viennent d'être installées dans cette même zone. Ceci permet de créer un lieu de rencontre inter-générationnelle.

Par ailleurs, deux autres tables de pique-nique seront bientôt mises en place à proximité du parking de l'église.

Le nouveau skate-parc



Après la galette des Rois en janvier et notre loto de février, nous nous sommes retrouvés à la salle polyvalente le 06 avril autour d'un repas préparé par Monsieur Lamache traiteur à Saint-Pierre-Eglise.

Notre Assemblée Générale a eu lieu le jeudi 25 avril, le bureau a été reconduit.

Le jeudi 27 juin, le Théâtre des Amuseurs nous accueille dans un lieu magique pour un repas spectacle.



Dates à retenir :

- Loto : le 24 octobre
- Repas : le 15 décembre

Le club suspend ses activités du 28 juin au 04 septembre, elles reprendront à partir du jeudi 05 septembre.

Bonnes Vacances

Les Chasses de Gonneville





Cette année scolaire qui a passé bien vite a vu se réaliser bon nombre de manifestations comme la vente de chocolats de Noël, la vente de gâteaux, le carnaval, la tombola, la vente de muguet et la kermesse. Toutes ces manifestations n'auraient pas pu voir le jour sans l'implication de nombreuses personnes. C'est pourquoi je tiens à remercier personnellement tous les parents bénévoles, le corps enseignant, le comité des fêtes et la municipalité pour leur soutien sans oublier les membres du bureau qui font un travail remarquable pour mener à bien tous ces projets.

La kermesse



J'espère que de nouveaux parents pourront se joindre à l'amicale à la rentrée afin de pouvoir mettre en place de nouvelles choses et afin de combler le départ de certaines d'entre nous dont les enfants seront au collège...

Je vous souhaite à tous de bonnes vacances, et vous donne rendez-vous en septembre !

Delphine Leboeuf



Le loto de février 2013 a remporté un vif succès. Une centaine de personnes était présente, dans une ambiance conviviale et chaleureuse.

Le repas des aînés, avec la participation de la chorale de Gonneville, et le somptueux repas de "Fifi", a permis d'offrir un moment privilégié à nos convives.

Le vide grenier du mois de mai a réuni une centaine d'exposants à l'aéroport de Gonneville. Cette manifestation est un énorme succès pour le comité des fêtes. En effet, le nombre d'exposants s'accroît d'année en année.

Manifestations à venir :

- Concours de pétanque le 15 septembre 2013
- Loto le 17 novembre 2013
- Sans oublier notre participation au téléthon

Je tiens tout particulièrement à remercier l'équipe du comité des fêtes qui a géré, d'une main de maître, les manifestations lors de mon absence.

Un grand merci à vous sans qui toutes ces manifestations n'auraient pu avoir lieu.

Laurent Berteaux, Président du comité des fêtes de Gonneville.



Pour l'année 2013-2014, l'équipe enseignante est stable par rapport à l'année passée. Le grand changement pour la rentrée est le passage à la semaine de 4 jours et demi dans le cadre de la réforme des rythmes scolaires.

Les élèves auront classe les lundi, mardi, mercredi, jeudi et vendredi matin de 9h à 12h. Les lundi, mardi, jeudi et vendredi après-midi, la classe aura lieu de 13h30 à 15h45. Un accueil est mis en place pour les élèves dont les parents le souhaitent de 15h45 à 16h30. Lors de cet accueil, gratuit pour les familles, différentes activités seront proposées aux enfants: aide individualisée avec les enseignants, aide aux devoirs, activités culturelles et sportives, ...

Les dispositifs existant de garderie et de cantine ne sont pas modifiés.



Cette année, toute l'école a travaillé sur le thème de l'eau.

Les classes de Cours Moyen et de Cours Élémentaire se sont rendues sur l'île de Tatihou pour y passer 2 jours riches en découvertes et en échanges.

Les classes maternelle et de Grande Section - CP y ont passé une journée pour leur sortie de fin d'année ; elles sont également allées à la plage de Collignon pour une pêche à pied.





La chorale de l'école s'est produite le dimanche 23 juin à l'église, matin de la kermesse, pour un concert très applaudi.





Médaille de bronze de la famille française

Crédit photo. JC DEVAL



La médaille de bronze de la Famille française a été remise par Madame Christine Lebacheley, Conseiller Général du Canton de Saint Pierre Eglise, au nom du Préfet et du Président du Conseil Général à Madame Laure Sirot épouse de Dominique bien connu dans la commune avec l'entreprise «Dom Services». Mr Luc Dufour, maire lui a remis le diplôme correspondant et l'a félicitée en lui offrant un bouquet de fleurs de la part de la commune.

Mairie

3 Route de la Planque
50330 GONNEVILLE

www.gonneville-cotentin.com

Horaires d'ouverture de la
mairie au public :
"le mardi de 9h à 11h et de 16h
à 18h30
"le vendredi de 16h à 18h30

Secrétariat:

Françoise QUENAULT

Sophie BERTEAUX

Tel/ Fax: 02 33 22 90 91

- | | | |
|---------------------------------|----------------------|----------------------|
| • Maire : Luc DUFOUR | Tel : 02 33 54 68 68 | Port: 06 83 78 14 27 |
| • 1er adjoint: Bernard LEMAGNEN | Tel : 02 33 54 26 91 | Port: 06 75 12 89 57 |
| • 2ème adjoint: Jean NOYON | Tel : 02 33 22 93 04 | Port: 06 98 39 41 95 |
| • 3ème adjoint Gérard VAULTIER | Tel: 02.33.43 31 28 | Port:06 66 23 37 80 |

Ecole

- Direction : Jean DUSSINE Tel : 02 33 54 62 12 ce.0501656d@ac-caen.fr
- Cantine scolaire Carole LEPREVOST Tel : 02 33 54 37 81
- Garderie périscolaire Isabelle EUDES Tel : 02 33 20 55 43

Salle polyvalente: renseignements et réservation au secrétariat de mairie

Responsable du cimetière

- Jean NOYON Tel : 02 33 22 93 04 Port: 06 98 39 41 95

Prêtre de la Paroisse presbytère de St Pierre- Eglise

- Mr l'abbé Pascal PIEN Tel : 02 33 54 32 29

Présidents des associations

Amicale des Aînés

- Bernard LEMAGNEN Tel: 02 33 54 26 91 Port: 06 75 12 89 57

Association des anciens combattants

- Fernand DUBOST Tel : 02 33 22 93 09

Amicale de L'école

- Delphine LEOEUF Tel: 02 33 20 61 09

Comité des fêtes

- Laurent BERTEAUX Tel : 02 33 44 80 79

Collecte des ordures ménagères

Elle est effectuée **tous les vendredis**. Les sacs d'ordures ménagères doivent être déposés le jeudi soir à l'entrée de votre propriété ou au bout des chemins inaccessibles par le camion poubelle.

Des conteneurs destinés à recueillir les déchets recyclables (cartons, papiers, verres, plastiques...) sont installés près du groupe scolaire, à la Vallée et à la Haye de Digosville.

Il est demandé de maintenir ces lieux en état de propreté et de ne pas faire de dépôts autour des conteneurs.

Horaires d'ouverture de la déchetterie de St-Pierre-Eglise :

Tel: 02 33 23 19 55

Du 1er Octobre au 31 mars

Lundi-Mardi-Mercredi-Jeudi-Vendredi 13h30 – 17h30

Samedi 9h – 12h /13h30 – 17h30

Du 1er avril au 30 septembre

Lundi-Mardi-Mercredi-Jeudi-Vendredi 13h30 – 18h30 Samedi: 9h00- 12h00 et 13h30-18h30